

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP Katolik Slamet Riyadi
 Alamat : Jl. Gajah Mada No.12 Ponorogo
 Nama : THERESYA ADVENDA WIDHARIN
 Nomor Induk : 6275

Kelas : VII
 Semester : 2 (Dua)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	<i>Selalu memberi salam di awal dan akhir kegiatan, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, dan bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu; baik pada sikap berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, dan berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha. Sikap spiritual secara umum mengalami peningkatan yang baik dan harus ditingkatkan agar lebih baik lagi.</i>

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	<i>Selalu disiplin dan santun; baik pada sikap jujur, tanggung jawab, percaya diri, dan peduli. Sikap sosial secara umum mengalami peningkatan yang baik dan harus ditingkatkan agar lebih baik lagi.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Kriteria Ketuntasan Minimal : 70

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang bersyukur atas peran keluarga terhadap pengembangan dirinya, bersyukur atas peran temannya terhadap pengembangan dirinya, beriman kepada Yesus yang telah mengajarkan sifat dan sikap baik dalam berdoa, dan beriman akan Yesus yang memperjuangkan nilai-nilai kerajaan Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	73	C	Pengetahuan tentang mensyukuri, menghargai, mengidentifikasi, melaksanakan keberagaman dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, mendukung, menganalisis, menunjukkan kerjasama dalam berbagai bidang kehidupan, dan antusias, mengasosiasikan, melaksanakan karakteristik daerah dalam kerangka NKRI cukup dikuasai.
3	Bahasa Indonesia	80	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang mengidentifikasi informasi tentang fabel/legenda; pengetahuan tentang mengidentifikasi informasi dari puisi rakyat, menelaah struktur dan kebahasaan puisi, menelaah struktur dari kebahasaan fabel, mengidentifikasi informasi surat pribadi dan surat resmi, menelaah unsur kebahasaan surat pribadi dan surat dinas, menemukan unsur buku fiksi dan non fiksi, dan menelaah hubungan unsur buku fiksi dan non fiksi cukup dikuasai.

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	73	C	Pengetahuan tentang menentukan urutan bilangan bulat dan pecahan, melakukan operasi bilangan bulat dan pecahan, menentukan bilangan dalam bentuk bilangan berpangkat, menjelaskan dan melakukan operasi biner pada himpunan, melakukan operasi pada bentuk aljabar, dan menjelaskan persamaan dan pertidaksamaan linear satu variabel cukup dikuasai
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang pencemaran lingkungan dan perubahan iklim; pengetahuan tentang sistem organisasi kehidupan, interaksi makhluk hidup, lapisan bumi, dan sistem tata surya cukup dikuasai.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	C	Pengetahuan tentang memahami perubahan Masyarakat Indonesia pada masa Pra-aksara, masa Hindu-Buddha dalam aspek geografis, ekonomis, dan politik, memahami jenis-jenis kelembagaan sosial budaya ekonomi dan politik dalam masyarakat, dan memahami pengertian Dinamika interaksi manusia dengan lingkungan. cukup dikuasai.
7	Bahasa Inggris	71	C	Pengetahuan tentang mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis terkait dengan sifat orang, binatang, dan benda, memberi dan meminta informasi, mendeskripsikan orang, binatang, benda, dan menafsirkan fungsi sosial serta unsur kebahasaan dalam lirik lagu cukup dikuasai.

Kelompok B

1	Seni Budaya	74	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang memahami teknik vokal bernyanyi secara vokal group dan memahami teknik bermain musik sederhana secara perorangan dan kelompok; pengetahuan tentang memahami teknik vokal bernyanyi secara unisono dan memahami teknik bermain musik ansambel sederhana cukup dikuasai.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	78	C	Pengetahuan tentang memahami variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana, permainan bola kecil sederhana, gerak spesifik jajan, lari, lompat dan lempar dalam berbagai permainan sederhana, dan pola makan sehat, Bergizi dan seimbang serta pengaruhnya terhadap kesehatan cukup dikuasai.
3	Prakarya	77	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang memahami komoditas tanaman obat dan memahami pengolahan bahan makanan, pengetahuan tentang memahami teknik pengolahan limbah plastik dan memahami teknologi konstruksi miniatur jembatan cukup dikuasai.
4	Bahasa Jawa	77	C	Pengetahuan tentang memahami cerita yang diperdengarkan, mengungkapkan ide, gagasan, dan informasi secara lisan, membaca indah karya sastra, dan mengungkapkan pikiran, perasaan, informasi dan gagasan dalam bentuk informasi dan narasi sederhana cukup dikuasai;

Kriteria Ketuntasan Minimal : 70

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang menyusun doa yang mengungkapkan syukur atas peran keluarga terhadap pengembangan dirinya, membuat puisi tentang sahabat, mendoakan doa yang diajarkan Yesus, dan membuat motto menggunakan kebebasan sebagai anak Allah yang bertanggung jawab.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	C	Cukup terampil dalam hal mensyukuri, menghargai, mengidentifikasi, melaksanakan keberagaman dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, mendukung, menganalisis, menunjukkan kerjasama dalam berbagai bidang kehidupan, dan melaksanakan karakteristik daerah dalam kerangka NKRI.
3	Bahasa Indonesia	81	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang menceritakan kembali isi label/legenda, memerankan isi label/legenda, mengidentifikasi informasi surat pribadi dan surat dinas, menulis surat pribadi dan surat dinas, membuat peta pikiran/rangkuman alur tentang isi buku non fiksi dan fiksi, dan menyajikan tanggapan terhadap isi buku; cukup terampil dalam hal menyimpulkan isi puisi rakyat yang disajikan dalam bentuk lisan dan tulis dan mengungkapkan gagasan pesan dalam puisi rakyat.
4	Matematika	77	C	Baik dalam menguasai keterampilan tentang menyelesaikan operasi pada bentuk aljabar; cukup terampil dalam hal menyelesaikan masalah urutan bilangan bulat dan pecahan, menyelesaikan operasi hitung bilangan bulat dan pecahan, menentukan bentuk bilangan berpangkat bulat positif dan negatif, menyelesaikan masalah himpunan dan operasi himpunan, dan menyelesaikan persamaan dan pertidaksamaan linear satu variabel
5	Ilmu Pengetahuan Alam	79	C	Baik dalam menguasai keterampilan tentang menyajikan karya dampak rotasi dan revolusi bumi, bulan; cukup terampil dalam hal membuat model struktur sel hewan/tumbuhan, menyajikan hasil pengamatan interaksi makhluk hidup, membuat tulisan tentang penyelesaian masalah lingkungan, membuat tulisan tentang penanggulangan perubahan iklim, dan mengkomunikasikan upaya pengurangan dampak bencana alam.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	82	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang gagasan kreatif untuk memahami jenis-jenis perkembangan sosial budaya dan politik di masyarakat dan cukup terampil dalam hal menyajikan hasil pengamatan kebudayaan tentang hasil kebudayaan pada masa Pra-aksara
7	Bahasa Inggris	82	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis terkait sifat orang, binatang, benda, menyusun teks terkait tingkah laku, fungsi orang, binatang, benda, dan menangkap makna dan menyusun teks deskriptif; cukup terampil dalam hal menangkap makna dari lirik lagu.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	82	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang memainkan instrumen musik sederhana secara perorangan dan kelompok dan memainkan musik ansambel sederhana; cukup terampil dalam hal menyanyikan lagu secara unisono dan menyanyikan lagu secara vokal group

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	78	C	Cukup terampil dalam hal mempraktikkan gerak spesifik permainan bola besar, gerak spesifik permainan bola kecil, gerak spesifik jalan, lari, lompat, dan tempur, dan memaparkan pola makan sehat, bergizi dan seimbang serta pengaruhnya terhadap kesehatan.
3	Prakarya	82	B	Sangat terampil dalam hal mengolah dan menyajikan hasil samping dari pengolahan makanan; cukup terampil dalam hal memilih jenis bahan dan teknik pengolahan kertas/plastik, memanipulasi jenis-jenis dan fungsi teknologi kontrol miniatur jembatan, dan menentukan komoditi tanaman obat yang akan dibudidayakan sesuai kebutuhan.
4	Bahasa Jawa	78	C	Cukup terampil dalam hal menyimpulkan dan menemukan relevansi isi cerita yang diperdengarkan dengan kehidupan sehari-hari, menerapkan dialog dengan menggunakan berbagai ragam bahasa, membaca puisi dengan lafal, intonasi dan gaya yang tepat, dan menulis menggunakan huruf Jawa

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	Baik
2	Musik Tradisional (Kolintang)	Baik
3	Musik Tradisional (Angklung)	Sangat baik
4	Musik Modern (Band)	Baik

D. Ketidakhadiran

Sakit	: 1 hari
Ezin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan*):

baik ke kelas VIII (delapan)

tinggal di kelas

*1) Costm yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas,

Ponorogo, 15 Juni 2019

Yasiana Hedy Jordanis, S.S



Maria Yudianto, M.Pd